

Übung im Kindergarten

Geschrieben von: Administrator

Am Freitag, den 6.6.2014 fand eine Übung der Feuerwehr im Kindergarten in Winzendorf statt. Übungsannahme war ein Brand in der Küche, zwei Kinder und eine Betreuerin werden vermisst.

Ein Atemschutztrupp führte die Menschenrettung durch, ein zweiter begann mit der Brandbekämpfung. Zweck der Übung war auch, die Evakuierung der Kinder durch die Betreuerinnen durchzuführen und sich am Sammelplatz einzufinden.

{vsig}20140606_Kindergarten{/vsig}

Bericht: LM Ulli Groll

Fotos: OFM Sabine Fruth